



Nico Behling

Kandidatur Landesvorstand

"In der Ruhe liegt die Kraft"

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich möchte der Ermutigung des Landesvorstands folgen, und hiermit für die Position des Landesvorsitzenden kandidieren.

Vor 30 Jahren wurde ich am 22.06.1983 in Bremen geboren, und fühle mich seither in der "tollsten Stadt der Welt" mit allen meinen Mitbürgerinnen und Mitbürgern zu Hause.

Aufgewachsen in Horn - Oberneuland, habe ich im Jahr 2004 mein Abitur am Gymnasium Horn erfolgreich abgeschlossen, und im Anschluss an meinen Zivildienst bei der Johanniter Unfallhilfe im Wintersemester 2005 an der Universität Bremen das Studium der Rechtswissenschaften begonnen.

Als studentische Aushilfskraft habe ich im November 2006 nach erfolgreicher Ausbildung zum "Croupier" in der Bremer Spielbank mein Studium durch Nachtschichten finanziert.

Mittlerweile ist aus dieser Aushilfstätigkeit meine Vollzeitbeschäftigung geworden.

Nach dreijähriger Betriebsrats Tätigkeit in der Spielbank Bremen, bin ich seit Mai 2013 als Betriebsratsvorsitzender ehrenamtlich in der Arbeitnehmervertretung für meine über 100 Kolleginnen und Kollegen tätig.

In der Gewerkschaft ver.di engagiere ich mich für den Abschluss eines neuen Tarifvertrags für alle Beschäftigten des Standorts Bremen.

Obwohl ich in der politischen Landschaft, und Parteiarbeit, noch besonders "grün hinter den Ohren" bin, möchte ich mich für dieses wichtige Amt zur Verfügung stellen.

Ich bin davon überzeugt, dass gerade in der aktuellen Situation eine unbefangene, objektive, und frische Einschätzung der jeweiligen Entscheidungen und Geschäftsführung von Vorteil für uns alle sein wird.

Unabhängig von der Wahl des Landesvorsitzenden freue ich mich darauf ab sofort aktiv in den verschiedenen Arbeitsgemeinschaften und Gremien mitzuarbeiten, und diese im Rahmen meiner Möglichkeiten in ihrer Arbeit konstruktiv zu unterstützen.

Mit bündnisgrünen Grüßen,

Nico Behling

